
2023年西华大学新的党委书记人选 大学
学生会组织部部长竞选演讲稿(优质5篇)
人的记忆力会随着岁月的流逝而衰退，写作可以弥补记忆的
不足，将曾经的人生经历和感悟记录下来，也便于保存一份
美好的回忆。那么我们该如何写一篇较为完美的范文呢？这
里我整理了一些优秀的范文，希望对大家有所帮助，下面我
们就来了解一下吧。

西华大学新的党委书记人选篇一

各位老师，同学们：

大家好。

我是国贸系组织部干事某某。我竞选的职位也是组织部部长。

我想有的人第一次接触到学生会，应该就是新生报道的时候，
学校大门前那些做接待工作的学长学姐吧。热情，认真，负
责，服务同学。这就是大学学生会给我的第一印象。后来我
也参加了迎新活动，也在这次的迎新活动中得到了一份本来
不属于我的一份荣誉，被评为优秀迎新工作者，这份荣誉应
该属于那些默默无闻无私奋献的学长学姐们我也就在那时暗
自的决定，今年那个时候，我也要再次站在那里，带着热情
和关爱来接待下一届的学弟学妹们。

因为受到那些学长学姐的鼓舞，因此，我加入了学生会，我
进了组织部。依然记得当初刚进学生会的种种情景，第一次
开部门会议，第一次开学生会例会，第一次去考察团日、团
会活动等等，如今想起也忘不了当时那心头激动的心情。

如今已经当了一学期的干事，这一学期在组织部，在学生会
的工作中，收获也不只是一点点。组织部的工作，大多都是



比较普通平凡的，比如管理团员资料，收缴团费，组织开展
团日活动等等。但也正因为这些，磨掉了我的'浮躁，教会我
踏踏实实做事。同时在学生会中，也让我多了很多朋友，比
如我们部门的成员，尤其是我们部长，她让我学会了怎样从
平凡中创造伟大。我想如果，我没有加入学生会，可能也不
会认识他们。不会认识他们，我的大学生活也肯定会减色不
少。

既然，我竞选的是组织部部长，这基本要求就是，必须对组
织部各项工作熟悉。我想我敢拍着胸脯说，这一点我没问题。
对于组织部得各项工作，做法开展流程早已烂熟于心。这应
该也是我今天敢站在这里竞选部长的信心支持之一。虽然我
们的工作很平凡，但是，平凡不代表平庸，不显眼不代表不
重要。比如我们部门的对各团支书要求开展的团日活动，这
对团员们思想认识的养成，大学的生活都有着不小的意义。
但是我们民院的各个系部中的大多数班级把团日活动办的好
像给我们组织部，团委学生会完任务一样，一点都没有重视
情形。如果我成功竞选成为组织部部长我就会以这些为工作
重点，重点治理这种现象！还有就是每次的团日活动都没有
什么创新意识，只有创新才能做的比别的班级更好，做的比
以前的团日活动更好！组织部也是学生会组织部，既然是学
生会干部，就要有为同学们服务的工作态度。同时也得在同
学之中树立一个榜样作用。不管是思想道德上，还是学习生
活上，不能落后于普通的同学。对于学生会的兄弟部门也得
加强沟通合作。也要服从主席团的安排指示。

机会是留给有准备的人，我今天竞选的是组织部部长，所以
如果我当选了组织部部长，对于组织部的发展，工作安排也
得有所准备和计划。

如果，我当选了组织部部长，对于即将面对的工作重点就是
招新。我觉得这也是我的部长工作的重中之重。招新，就是
为部门灌输新的血液，部门能否在往后的工作中做的出色，
能否具有战斗力，部门的兴衰与这密切相关。在注重能力的



同时，还得注重干事们得品德素质。对于我们部门的干事，
我会尽快把他们工作的轨道，尽快让他们上手我部工作。同
时也会大胆又不失谨慎的，把一些工作逐渐安排给他们做。
我想，我们学生会还得一个锻炼的平台。知识是学出来的，
能力是锻炼出来的，我觉得我作为部长，我的工作不仅管理
好部门事宜，更得锻炼我部干事的能力。给他们一个锻炼的
平台，锻炼的机会。将来有机会让他们坐的比我高，做的比
我强！

同时，我会淡化我部门干事们得部门意识。就是说，组织部
不仅仅只是一个组织部，它更是学生会的组织部。干事他们
不单仅属于组织部干事，更属于学生会干事。淡化他们的部
门意识。要他们对待不管是组织部的工作，还是兄弟部门举
办的活动。只要是学生会的，都要积极认真的参与对待。这
也是他们锻炼自己，扩展自己人际关系的一个机会。

当然，竞选有可能成功也有可能失败。但是我依然会在我们
国贸系组织部里干的更好更出色，如果有机会，或者有能力
我会在下一年的院团委换届时再次竞选，但是我下次竞选的
就不一定是组织部部长而是往更高的位置迈进，因为水往低
处流，人往高处走！

谢谢大家。我是竞选组织部部长的仁青闹吾。

西华大学新的党委书记人选篇二

尊敬的各位领导，老师，学生会的同仁们：

大家好！

其实，做个大学生很不容易，因为，你无法洞察竞争的天机;

其实，如个学生会很不容易，因为，没有人会在费力不讨好
之后还沾沾自喜;



其实，当个部长也很不容易，因为，做一群费力不讨好的'人
的头儿，实在需要非人的毅力。

很不巧，我就是这样的一个人！

去年，我站在这里，说年轻没有什么不可以！而经过这一年，
我充分体验到了那时候的幼稚。其实，加入学生会需要的不
仅仅是一份对工作的热情，而更多的是对工作的了解和严于
律己的品质。在这不长不短的一年里，我学到了很多东西，
我不敢说业绩辉煌，但我的成绩，大家也是看在眼里，记在
心上。因此，我希望可以有这个机会继续下去，以组织部部
长的身份继续下去，而今天就是关键。

俗话说，谋事在人，成事在天。但我认为，谋事在人，成事
亦在人！

千句万句都不如你们的一句，yes，youcan！我没有华丽的辞藻，
因为学生会需要的不是大演讲家，而是需要一个像我这样，
用有无数梦想的行动者。

选择我，就等于选择了无数个可能。

谢谢！

西华大学新的党委书记人选篇三

各位老师，同学们：

大家好！

我是11级电气班的张世贤。我感到很荣幸能有机会站在这个
讲台上参加这次的竞选。我竞选的职位是组织部部长。我想
大家第一次接触到大学学生会，应该就是新生报道的时候，
那些热情接待我们的学姐学长吧。他们热情的，认真，微笑



的和我们交谈着。这就是学生会给我的第一印象。我也就在
那时暗自的决定，加入学生会这个大家庭去为同学们服务。
于是，我加入了学生会，进了组织部。学生会组织部是协助
团委加强全院共青团思想建设、组织建设及共青团干部培养
和管理的重要职能部门。

但需要很丰富的经验和积极地态度。所以，我认为我要当组
织部部长，就要有奉献的意识，坚持到底，不轻易放弃。

如果我当选了组织部部长，对于组织部的'发展，工作安排也
有所准备和计划。一、针对团日活动会议方面。争取每学期
每班至少举办两次团日活动，加大新时期团委工作创新力度，
期间将分派新干事到各班上，由他们管理、负责各组考勤、
纪律。三、协助系团、党委老师进行党校有关工作。四、协
助其它部门开展一些其它活动。

五、部门干事的培养。从各个方面加强我部新干事培养工作。
塑造完善组织部。

如果我当选了组织部部长，我会进一步完善自己，提高自己
各方面的素质，以饱满的热情和积极的心态去对待每一件事
情；在工作中大胆创新，锐意进取，及时接受好的意见，同
时坚持自己的原则。充分利用自己的工作经验,制订合理完善
的工作计划,对本部的各项工作进行全局的通盘考虑和部署.
为本部的工作能够得到最优化的安排尽自己最大的力量!

这仅是我的初步计划，如果当选，在征得领导和学生会的同
意后会进一步改革、创新。

我知道，再多的豪言壮语也只不过是一瞬间的智慧与激情，
踏实的行动才可以证明自己能力。如果我当选的话，一定会
言必行，行必果。

请各位评委给我一张信任的投票，给我一个施展才能的机会



吧!

西华大学新的党委书记人选篇四

各位老师，同学们：

大家好！

我是组织部xxx。我竞选的职位也是组织部部长。

我想大家第一次接触到大学学生会，应该就是新生报道的时
候，综合楼门前那些做接待工作的师兄师姐们吧。看着他们
热情的对待这我们这些师弟师妹，带着我们往返于报名处，
宿舍。脸上也保持着微笑，和我们交谈着。这就是学生会给
我的第一印象。热情，认真，负责，服务同学。我也就在那
时暗自的决定，明年这个时候，我也要来这里，带着热情和
关爱来接待下一届的师弟师妹们。

于是，我加入了学生会，我进了组织部。依然记得当初刚进
学生会的种种情景，第一次开部门会议，第一次开学生会例
会，第一次去考察团日、团会活动等等，如今想起也忘不了
当时那心头激动的心情。

如今已经当了一年的干事，这一年在组织部，在学生会的工
作中，收获也不只是一点点。组织部的工作，大多都是比较
普通平凡的，比如管理团员资料，收缴团费等。但也正因为
这些，磨掉了我的浮躁，教会我踏踏实实做事。同时在学生
会中，也让我多了很多朋友，比如我们部门的成员，还有主
席团罗森，兄弟部门的岳鑫啊这些。我想如果，我没有加入
学生会，可能也不会认识他们。不会认识他们，我的大学生
活也肯定会减色不少。

是思想道德上，还是学习生活上，不能落后于普通的同学。
对于学生会的兄弟部门也得加强沟通合作。也要服从主席团



的安排指示。

机会是留给有准备的人，我今天竞选的是组织部部长，所以
如果我当选了组织部部长，对于组织部的发展，工作安排也
得有所准备和计划。

如果，我当选了组织部部长，对于即将面对的工作重点就是
招新。我觉得这也是我的部长工作的重中之重。招新，就是
为部门灌输新的血液，部门能否在往后的工作中做的出色，
能否具有战斗力，部门的兴衰与这密切相关。在注重能力的
同时，还得注重干事们得品德素质。对比我们学生会刚开始
的人数，和现在的人数。我觉得这个一些干事的素质有着很
大关系。我不希望我的部门以后成为一个空壳部门，所以我
得注重血液的质量性。看着我们组织部现在的依旧保持当初
的人数，和干事的能力，我觉得我要把这当成我们部门的部
门精神，一届一届地传承下去。

对于我们部门的干事，我会尽快把他们工作的轨道，尽快让
他们上手我部工作。同时也会大胆又不失谨慎的'，把一些工
作逐渐安排给他们做。我想，我们学生会还得一个锻炼的平
台。知识是学出来的，能力是锻炼出来的，我觉得我作为部
长，我的工作不仅管理好部门事宜，更得锻炼我部干事的能
力。给他们一个锻炼的平台，锻炼的机会。

同时，我会淡化我部门干事们得部门意识。就是说，组织部
不仅仅只是一个组织部，它更是学生会的组织部。干事他们
不单仅属于组织部干事，更属于学生会干事。淡化他们的部
门意识。要他们对待不管是组织部的工作，还是兄弟部门举
办的活动。只要是学生会的，都要积极认真的参与对待。这
也是他们锻炼自己，扩展自己人际关系的一个机会。

当然，竞选有可能成功也有可能失败。如果我失败了，我也
就退出了学生会。但是，退出学生会也仅仅只是退出学生会
这个名字。却退不了我在学生会学到的经验，认识的朋友。



谢谢大家。我是竞选组织部部长的xxx。

西华大学新的党委书记人选篇五

尊敬的各位领导，老师，学生会的同仁们：

大家好!

其实，做个大学生很不容易，因为，你无法洞察竞争的天机;

其实，如个学生会很不容易，因为，没有人会在费力不讨好
之后还沾沾自喜;

其实，当个部长也很不容易，因为，做一群费力不讨好的人
的头儿，实在需要非人的毅力。

很不巧，我就是这样的一个人!

去年，我站在这里，说年轻没有什么不可以!而经过这一年，
我充分体验到了那时候的幼稚。其实，加入学生会需要的不
仅仅是一份对工作的热情，而更多的是对工作的了解和严于
律己的品质。在这不长不短的一年里，我学到了很多东西，
我不敢说业绩辉煌，但我的成绩，大家也是看在眼里，记在
心上。因此，我希望可以有这个机会继续下去，以组织部部
长的身份继续下去，而今天就是关键。

俗话说，谋事在人，成事在天。但我认为，谋事在人，成事
亦在人!

千句万句都不如你们的一句，yes，youcan!我没有华丽的辞藻，
因为学生会需要的不是大演讲家，而是需要一个像我这样，
用有无数梦想的行动者。

选择我，就等于选择了无数个可能。



谢谢!


